

En octobre 2002, pour les 30 ans du club, Louis Nadau organisa une exposition de matériel radio ancien et moderne à la maison Louis-David à Andernos et il fut alors procédé à des démonstrations radioamateur. Louis exposa sa maquette, représentant à l'échelle la station Bordeaux-Lafayette de la Croix d'Hins. Merci, cher Louis Nadau, pour ce long dévouement, ton exemple de véritable OM ne sera pas oublié. Tous ses amis se joignent à nous pour adresser à son épouse, à ses enfants et petits-enfants, leurs condoléances très sincères. **F8BCC**, nouveau responsable **F6KFL**.

**F9MQ, Paul FORMA**, nous a quittés subitement à l'âge de 90 ans le 4 octobre 2004. C'est avec une grande émotion que j'ai appris le décès de notre ami, doyen des OM du département 67. C'était un homme très discret, bon vivant, toujours actif, inconditionnel de télégraphie depuis toujours. J'ai eu l'occasion de le côtoyer à plusieurs reprises et nous devions nous revoir en cette fin d'année pour continuer à évoquer ses souvenirs d'OM. Il était en effet intarissable dans ses récits de jeune débutant découvrant la TSF (des émetteurs-récepteurs home-made avec du matériel de récupération jusqu'aux transceivers de nos jours). Il continuait à s'intéresser aux nouvelles technologies : depuis peu l'ordinateur était aussi son compagnon. Très vite passionné par internet, les E-mail lui furent aussi familiers que son manip... Paul, tu es parti bien trop vite et trop tôt au monde des "silent keys". A son amie Charlotte, à ses enfants, à sa famille, j'exprime ici nos plus sincères condoléances. **F5LKH**.

J'ai le triste devoir de vous informer du décès de **F6ONV, Jean-Louis LABODINIÈRE**, le 24 octobre 2004, suite à une hémorragie cérébrale. OM à la forte personnalité, nous ne l'entendrons plus en maritime mobile à bord du voilier "Gaspard" en Méditerranée. **F8BKJ**.



C'est avec beaucoup de tristesse que je vous informe que nous n'entendrons plus **F9OO, Henri JULIEN**, sur les ondes. Notre ami Henri a quitté notre belle terre pour rejoindre l'univers des cieux le 12 juillet 2004 dans sa quatre-vingt douzième année. Il était né le 2 mai 1913 dans la belle ville de Pau. Sa carrière professionnelle a été consacrée à l'enseignement de l'électricité, de l'électronique, et de ses dérivés. Passionné comme nous tous par la radiocommunication, il obtint son indicatif radioamateur en 1946.

Lorsque l'heure de sa retraite professionnelle se mit à sonner, il décida avec son épouse Lucette de quitter la vie trépidante de la cité paloise pour se réfugier dans le petit village de Saint-Projet au nord du département du Tarn-et-Garonne afin de goûter pleinement au calme et à la tranquillité de la campagne quercynoise, chose qu'il fit avec beaucoup de plaisir, selon ses dires et il put alors, sans modération aucune, s'adonner à ses deux principales passions, la radiocommunication et l'arboriculture de loisir.

F9OO était membre du REF-Union, de l'association départementale des radioamateurs et écouteurs du Tarn-et-Garonne et il était également le doyen des OM de toute la région.

Au nom de tous les membres de l'association départementale j'adresse à son épouse nos sincères condoléances et nous l'assurons que nous partageons sa peine.

C est pour te remercier  
De ta grande bonté

Que nous avons décidé  
Nous tous de t'adresser  
Ce petit poème  
Rédigé sans prétention  
Aucune ni peine  
Mais pour de bonnes raisons

*Mon Ami Henri  
Toi qui as choisi  
Dans ton beau pays  
Notre Haut Quercy  
Pour t'éloigner de la ville  
Afin de passer dans ces lieux  
Des jours calmes et tranquilles  
Avec du soleil plein les cieux  
Nous n'oublierons jamais  
Ces jours immémoriaux  
Où nous avons croisé  
Nos antennes radio  
Quand nous nous sommes  
rencontrés  
Pour la toute première fois  
Nous avons aussitôt pensé  
Que ce jour est béni des rois  
De suite on a apprécié  
Ta belle joie de vivre  
Ta grande amabilité  
Et ton large sourire  
On peut y ajouter  
La belle répartie de tes propos  
Mais ne pas oublier  
Une grande passion pour la  
radio  
C'est pour toutes ces raisons  
Et de nombreuses autres  
Que nous tous te remercions  
D'avoir été des nôtres.*

**F5MMY**

C'est avec une immense tristesse que la communauté radioamateur de Normandie a appris le décès de **F2FX, Georges ANDRÉ**.

Depuis l'AG du REF 14 en mars, nous savions qu'il avait des problèmes de santé mais pas au point de nous quitter si vite.

Georges avait mis au service du radioamateurisme toutes les qualités et la rigueur qui avaient accompagné sa vie professionnelle.

Jeune militaire des Transmissions en Indochine, Georges, après d'autres théâtres d'opérations, avait été affecté en Normandie. Responsable technique des transmissions à la légion de gendarmerie de basse Normandie, il ne ménageait jamais sa peine pour pousser en avant les actions du REF-Union et nous pouvions

compter sur lui en toutes circonstances, notamment pour sa participation aux divers concours HF en CW. En 1972, avec l'aide d'autres OM, il créa un radio-club dans un quartier de Caen en périphérie pour fournir aux jeunes du secteur un centre d'intérêt.

Excellent graphiste et technicien, grâce à lui du matériel ancien a retrouvé une nouvelle vie et lors de nombreuses commémorations du débarquement de Normandie, il a réalisé des contacts avec des vétérans anglais depuis Colleville-Montgomery, site le plus à l'est du débarquement du 6 juin 44 avec l'indicatif TM6J.

Il était toujours présent dans la vie de nos associations, le REF-Union en priorité mais aussi l'ARAC 14 et l'ADRASSEC 14 où ses conseils toujours appréciés imposaient le respect. Quand nous préparions en mai la commémoration du 60<sup>ème</sup> anniversaire du débarquement de Normandie, Georges, qui visitait avec nous le musée de Bayeux, me dit :

" je préfère que vous ne comptiez pas sur moi cette année pour activer la station radio d'époque ". Hélas, trois jours après, le 9 juin 2004, Georges F2FX n'était plus des nôtres. Nous avons tenu à activer cette station sous l'indicatif TM6J en hommage à Georges. Merci, Mikaël.

Droiture, générosité et disponibilité dans la pure tradition radioamateur, c'est le souvenir de toi que nous garderons, cher Georges.

Nous étions nombreux à l'accompagner à sa dernière demeure. Que son épouse et les siens soient assurés de notre amitié. **F6BLS**

